
Pièces 2 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 83055388

Prix 1 099 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vente  appartement  Cannes,  situé  dans  la  célèbre  résidence  Le  Gray  d'Albion,

sécurisée  et  bénéficiant  d'un  emplacement  idéal  entre  la  rue  d'Antibes  et  La

Croisette, notre agence propose ce spacieux appartement 2 pièces à vendre. Il se

compose  d'une  terrasse  orientée  à  l'est,  séjour/salle  à  manger,  cuisine

indépendante,  entrée  avec  toilette,  1  chambre  avec  salle  de  bains  avec  toilette,

toilette  indépendant.  Agréable  vue  sur  la  ville.  Un  parking  et  une  cave  en

sous-sol.Si vous avez des questions ou si ce bien vous intéresse, n'hésitez pas à

nous contacter par email ou par téléphone, notre équipe ...

Cannes  apartment  for  sale,  located  in  the  famous  Le  Gray  d'Albion  residence,

secure  and  benefiting  from  an  ideal  location  between  rue  d'Antibes  and  La

Croisette, our agency offers this spacious 2-room apartment for sale. It consists of

an east-facing terrace, living/dining room, separate kitchen, entrance hall with toilet,

1  bedroom  with  bathroom  with  toilet,  separate  toilet.  Pleasant  view  of  the  city.

Parking and a  cellar  in  the  basement.If  you have any  questions  or  if  this  property

interests you,  do not  hesitate to contact  us by email  or  telephone,  our  team is  at

your disposal.

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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